
Description pour Memento EPFL 
 
Description 
Du 5 au 9 mars 2018, un groupe d'étudiants organise la Semaine Durable sur les campus 
de l'UNIL et de l'EPFL. Pour la première année, cette semaine aura lieu dans 12 
universités de Suisse dans le but de réfléchir à ses impacts sur les 3 aspects de la 
durabilité, économique, social et environnemental, le tout dans un cadre festif et ludique ! 
Ceci au travers de sujets généralement peu explorés comme les migrations 
environnementales, le gaspillage alimentaire et des idées alternatives telles que la mode 
seconde main, la méthode ZéroDéchet, le transport à vélo, l’agriculture de proximité ou les 
astuces durables. Il y aura une conférence, des films, des balades, deux expositions de 
photos, un troc d'habits, un défilé de mode éthique, un festival avec des stands, animations 
et workshops, une soirée à Zélig et bien plus encore ! Pour plus d'informations, visiter notre 
page Facebook ou notre site internet https://www.sustainabilityweek.ch/lausanne/. 
 
Nous sommes en tout temps disponibles par mail à lausanne@sustainabilityweek.ch 
 
Personnes de contact 
Marcia Borgel, coordinatrice du projet                    marcia.borgel@unil.ch 
Audrey Lanyan, coordinatrice du projet                  audrey.lanyan@unil.chn 
Nadège Vaucher, responsable communication       nadege.vaucher@epfl.ch 
 
Description en anglais 
From the 5th to the 9th of March 2018, a group of students organises the Sustainability                
Week on UniL and EPFL campuses. For the first year, this week will take place               
simultaneously in 12 Swiss Universities with the aim to raise awareness on the 3 aspects of                
durability, economy, society and environment, all in a festive and ludic atmosphere. The             
topic will be brought up through unfamiliar subjects such as environmental migrations,            
food wasting and alternative ideas such as local agriculture, second hand fashion,            
ZeroWaste method, biking or sustainable tricks.There will be a conference, film projections,            
fun walks, an ethical Fashion Show, a festival with stands, animations and workshops, a              
party at Zelig and even more ! For more informations, visit our Facebook page or our                
internet website  https://www.sustainabilityweek.ch/lausanne/. 
 
We are always available by email at lausanne@sustainabilityweek.ch 
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